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Protokoll der 1. ordentlichen HV-Sitzung 
im WiSe 2022/2023 am 20.12.2022  
Büro der ÖH-KUG 
Leonhardstraße 21 
8010 Graz 

TOP 01: Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Simon Kintopp eröffnet die Sitzung um 18:32 Uhr 
 
ANWESENDE PERSONEN 
 
_Mandatare der UV 
Simon Kintopp  
Elisabeth Seitinger 
Justina Vaitkute  
Natasa Josic 
André Menrath 
Chang-Jun Choi (ab 19:50 Uhr) 
Benjamin Lafer (ab 19:58 Uhr) 
 
_abwesende Mandatare 
Bianca Gröbner 
Aleksandra Skrilec 
 
_sonstige Personen 
Leona Lenger (STV Alte Musik) 
Catharina Liendl (STV Streichinstrumente und Gitarre) 
Nils Ebner (STV Lehramt) 
Ariane Pakisch (STV Musikologie) 
Stepanka Vojtaova (SB Öffref und Orgref) 
Elina Akselrud (STV Doktorat) 
Markus Schauermann (STV Dirigieren, Komposition und Musiktheorie) 
Thorsten Schwarz (extern) 
Sophie Stocker (ab 18:45 Uhr) 
Lukas Ganster (STV Volksmusik) (ab 18:55 Uhr) 
David Schlicht (STV Et-Ton) (ab 19.30 Uhr) 
Lennart Borcherts (STV Et-Ton) (ab 19.30 Uhr) 
 
 

TOP 02: Wahl der Schriftführerin bzw. des Schriftführers 

SK stellt den Antrag Elisabeth Seitinger als Schriftführerin zu wählen. 
 
Einstimmig  angenommen. 
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TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung 

SK stellt den Antrag die Tagesordnung in der vorliegenden Form zu 
genehmigen.  
 
Einstimmig  angenommen. 
 
 

TOP 04: Genehmigung des Protokolls der 4. o. HV-Sitzung im SoSe 2022 
vom 27.09.2022 (Beilage 1) 

SK stellt den Antrag das Protokoll der letzten HV-Sitzung vom 27.09.2022 in der vorliegenden Form zu 
genehmigen. 
 
4 positive Stimmen 
1 Enthaltung 
 
 

TOP 05: Entsendung in die Kollegialorgane der KUG (Beilage 2 & 3) 

SK zeigt noch einmal die Beilagen 2 und 3. 
SK stellt den Antrag die vorliegende Entsendung in die Kollegialorgane vorzunehmen. 
 
Einstimmig  angenommen. 
 
 

TOP 06: Auszahlung Teuerungsprämie 

SK erklärt, stellt den Antrag eine Teuerungsprämie von 3000€ an unsere angestellte Sekretärin Sabine Hanner 
auszuzahlen. 
 
Einstimmung  angenommen. 
 
 

TOP 07: 1. Änderung des Jahresvoranschlages 2022_23 (Beilage 3, 4, 5 & 6) 

SK erklärt die Beilagen 3, 4, 5 & 6.   
SK stellt den Antrag den JVA in der vorliegenden Version zu genehmigen. 
 
4 positive Stimmen 
1 Enthaltung 
 
 

TOP 08: Diskussion und ggf. Stellungnahme zum aktuellen Stand der 
Einrichtung einer Beschwerde/Vermittlungsstelle an der Kunstuniversität 
Graz 
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André Menrath berichtet, dass es schon lange auf der KUG im 
Gespräch ist eine Beschwerde/Vermittlungsstelle zu gründen. Leider 
stellt sich der Betriebsrat quer und die Equal-Treatmentreferentin der 
ÖH-KUG ist überfordert damit, dass sie alle Fälle bearbeiten muss. 
André Menrath bittet die Studierende, dass sie Druck machen sollen, 
damit eine Stelle geschaffen wird.  
 
Ariane schlägt eine Presseaussendung vor. Markus stimmt zu.  
 
Simon Kintopp zeigt die interne Diskussionsgrundlage für eine Policy ,,Beschwerde- und Ideenmanagement 
sowie Vertrauensstelle für Beschwerden und Ideen an der KUG‘‘. Er berichtet, dass es seit eineinhalb Jahren ein 
Gremium zu diesem Thema gibt. Problematik ist der Interessensunterschied. Querstraße davon ist Instahelp. Der 
Vertrag zwischen KUG und Instahelp sollte vor Weihnachten unterschrieben werden.  
 
Justina erwähnt, dass die Beschwerde/Vermittlungsstelle eine Frau sein sollte.  
 
André Menrath sagt es wäre gut sich mit z.B. Linzer ÖH/Studierenden zu vernetzen, weil es dort bereits eine 
solche Stelle gibt.  
 
Ariane sagt wir sollten Best Practice Beispiele suchen.  
 
Lukas Ganster spricht Prihme an.  
 
André Menrath schlägt vor einen Arbeitskreis für dieses Thema zu bilden, um ein Stimmungsbild zu kreieren.  
Stepanka sagt, dass auch Christa Brüstle Interesse daran hätte. 
Markus Schauermann schlägt vor, dass wir uns auch mit dem Institut der Genderforschung vernetzen könnten.  
Ariane sagt, dass auch Eike Wittrock großes Wissen diesbezüglich hat.  
 
 

TOP 09: Bericht des Vorsitz 

JV: Büroupdate 
ES: Vorsitz-JF wöchentlich, regelmäßige Rektoratssitzungen, Deutschkursunterstützung, Klangkellerei 
Kooperation am Laufen, Notfalltopf, Studoapp Pro-Version ist im Gespräch der KUG 
 
AM: Stimmungsumfrage wer ist dafür, dass die KUG die Kosten für Proben in der Klangkellerei übernimmt: fast 
einstimmig 
 
SK: Protestmarsch Teuerungen Rede, Glühweinstand, Beschwerdemanagement, Sitzung bei BV, 
Wirtschaftsreferent*in wird gesucht 
 

TOP 10: Berichte der Referent*innen 

Natasa (Allgemeine Beratung): Notfalltopfauszahlungen verspätet, Justina sagt es ist weil wir keine*n 
Wirtschaftsreferent*in haben. Natasa berichtet sie beantwortet viele Mails und lässt die neue SB*in mitarbeiten. 
Ihr Referat war jeden Freitag im Büro der ÖH um für die Studierende da zu sein weil unsere Sekretärin in 
Krankenstand war.  
Stepanka (ÖffRef): neue Homepage wird vorbereitet, falls es Wünsche gibt bitte kontaktieren 
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(OrgRef): Intermezzo findet bald statt 
 
 

TOP 11: Berichte der Studienvertretungen 

Ariane (Musikologie): wenig Zeit, weil alle berufstätig. Sie werden 
nächstes Jahr alle aufhören müssen.  
 
Nils und Benjamin  (Lehramt): Zimmer 19 (ÖH) Frage was damit passiert. Kastanienfest war super. Förderung 
Diplomprojekte pP 90€ von der KUG (nicht wie besprochen 180€ pP). Weihnachtsfeier nach 3 Jahren wieder in 
Präsenz an der Reiterkaserne. Nachfolge wird gesucht. 
 
Kathi, Sophie (Streicher): Nachfrage wegen ÖH-Raum, Institutssitzung teilgenommen 
 
Lennart: 50-Jahresfeier des Studiums, sehr aktiv bei TU-Angelegenheiten, Nachfolge wird gesucht 
 
Leona (alte Musik): SoSe Physiotherapieworkshop geplant mit anderen Studienrichtungen 
 
Markus (Komudi): Kompositionswettbewerb geplant, Probleme bei Berufungskommissionen und Professoren, 1. 
Weihnachtsfeier veranstaltet, Studis mit Deutschproblemen will geholfen werden 
 
Lukas (Volksmusik): Studienplanänderung wird vorbereitet 
 
Elina (Doktorat): ECTS-Verteilung sollte geklärt werden, SONY-Festival im Mai wird geplant, CUKO-Entsendungen, 
keine Vertretung für wissenschaftliche Schule 
 
 
 

TOP 12: Allfälliges 

SK: Dankeschön an André und Thorsten für seine langjährige Tätigkeit an der ÖH.  
 
André: bitte haltet Kontakt zu Berufungskommissionen, dass keine Fehler passieren.   
 
Markus bittet, dass Situation von Bibliothek in der nächsten HV-Sitzung besprochen wird.   
 
Simon Kintopp schließt die Sitzung um 20:29 Uhr. 

     
   
_____________________________                                                     _______________________________ 
              Simon Kintopp, BA BA        Elisabeth Seitinger, BEd 
          Vorsitzender der ÖH-KUG              Schriftführerin 


